

Im und vom Beatles Museum erhältlich:  
Available at and from the Beatles Museum:

# Vierte EP von RINGO STARR

Versendung (gut verpackt) als Brief (mit Deutscher Post) oder per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail).  
Shipment (well packed) as letter (with German Post) or as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail).



**Freitag 13. Oktober 2023: RINGO STARR veröffentlicht das Mini-Album *REWIND FORWARD***

**RINGO STARR: Vinyl-EP *REWIND FORWARD*. 23,95 €**

**RINGO STARR: Musikkassette *REWIND FORWARD*. 17,95 €**

**RINGO STARR: CD *REWIND FORWARD*. 11,95 €**

10inch Vinyl. Universal Music 06024 **5586696** 7, weltweit.

CD. Universal Music 06024 **5586698** 1, weltweit.

Vinyl-EP Seite 1 / MC Seite 1 / CD: Track 1: *Shadows On The Wall* (Steve Lukather / Joseph Williams / Ray Williams). / Track 2: *Feeling The Sunlight* (Paul McCartney).

Vinyl-EP Seite 2 / MC Seite 2 / CD /Fortsetzung): Track 3: *Rewind Forward* (Richard Starkey / Bruce Sugar). / Track 4: *Miss Jean* (Mike Campbell).

Presstext: ***REWIND FORWARD***, the latest EP from drumming legend Ringo Starr, features four new songs from an All-Starr cast of collaborators, including Sir Paul McCartney, Joe Walsh, Steve Lukather, Benmont Tench, Matt Bissonette and Bruce Sugar. With singable melodies, upbeat lyrics, and loads of Peace and Love, this collection is a must-have for any Ringo fan. Available on 10inch black vinyl, black cassette and CD.

Presstext (Übersetzung): ***REWIND FORWARD***, die neueste EP der Schlagzeuger-Legende Ringo Starr, enthält vier neue Songs, die von einem All-Starr-Team eingespielt wurden, darunter Sir Paul McCartney, Joe Walsh, Steve Lukather, Benmont Tench, Matt Bissonette und Bruce Sugar. Mit singbaren Melodien, peppigen Texten und jeder Menge Peace and Love ist diese Sammlung ein Muss für jeden Ringo-Fan. Erhältlich auf 10incheschwarzem Vinyl, schwarzer Kassette und CD.

Dienstag 22. August 2023: Newsletter ***REWIND FORWARD*** with **RINGO STARR**. Ringo Starr [[info@us.umusic-online.com](mailto:info@us.umusic-online.com)]

***REWIND FORWARD*** To Be Released October 13, 2023

Today Ringo Starr announced details for his 4th EP, ***REWIND FORWARD***, available to pre-order today ahead of its release on October 13, 2023 on digital, cassette, CD, and 10" vinyl.

„*‘Rewind Forward’ was something I said out of the blue – it’s just one of those lines like ‘A Hard Day’s Night’*. It just came to me. But it doesn’t really make sense“, Ringo said with a laugh about the title. „*I was trying to explain it to myself and the best I can tell you about what it means is: sometimes when you want to go forward you have to go back first.*“

***Rewind Forward*** was written with his engineer and oft co-writer Bruce Sugar. „We’ve been writing a song now for every EP“, said Ringo. The other tracks find Starr collaborating with old and new friends – including longtime All Starr Steve Lukather and his Toto bandmate Joe Williams who wrote the opening track ***Shadows on The Wall***; Paul McCartney, who wrote ***Feeling The Sunlight***; and for the final track, ***Miss Jean***, Heartbreakers Benmont Tench and Mike Campbell, who penned the track, and who also enlisted Ian Hunter, a former All Starr. In addition the EP features contributions from Joe Walsh, Steve Dudas, Lance Morrison, as well as Matt Bissonette, Torrance Klein, Weston Wilson, Kip Lennon, and Marky Lennon. All songs were recorded at Ringo’s home studio in Los Angeles (except for ***Feeling The Sunlight*** which was largely recorded in the UK).

Newsletter (Übersetzung): ***REWIND FORWARD*** wird am 13. Oktober 2023 veröffentlicht

Ringo Starr hat heute Details zu seiner 4. EP, ***Rewind Forward***, bekannt gegeben, die ab heute vorbestellt werden kann und am 13. Oktober 2023 digital, auf Kassette, CD und 10"-Vinyl erscheinen wird.

„*‘Rewind Forward’ war etwas, das ich aus heiterem Himmel gesagt habe - es ist einfach eine dieser Zeilen wie ‘A Hard Day’s Night’*. Sie ist mir einfach eingefallen. Aber es macht nicht wirklich Sinn“, sagte Ringo mit einem Lachen über den Titel. „*Ich habe versucht, es mir selbst zu erklären, und das Beste, was ich euch sagen kann, ist, dass man manchmal, wenn man vorwärts gehen will, zuerst zurück gehen muss.*“

***Rewind Forward*** wurde zusammen mit seinem Ingenieur und häufigen Co-Autor Bruce Sugar geschrieben. „*Wir haben jetzt für jede EP einen Song geschrieben*“, so Ringo. Bei den anderen Tracks arbeitete Starr mit alten und neuen Freunden zusammen - darunter der langjährige All Starr Steve Lukather und sein Toto-Bandkollege Joe Williams, die den Eröffnungstrack ***Shadows On The Wall***

schrieben; Paul McCartney, der *Feeling The Sunlight* schrieb; und für den letzten Track, *Miss Jean*, die Heartbreakers Benmont Tench und Mike Campbell, die den Track geschrieben haben und die auch Ian Hunter, einen ehemaligen All Starr, hinzuzogen.

Darüber hinaus enthält die EP Beiträge von Joe Walsh, Steve Dudas, Lance Morrison sowie von Matt Bissonnette, Torrance Klein, Weston Wilson, Kip Lennon und Marky Lennon. Alle Songs wurden in Ringos Heimstudio in Los Angeles aufgenommen (mit Ausnahme von *Feeling The Sunlight*, das größtenteils in Großbritannien aufgenommen wurde).

Viele Grüße / *Many greetings from us to you*

the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

## 1. September - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / [www.BeatlesMuseum.net](http://www.BeatlesMuseum.net)

Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - **Additions and corrections? - Please send!** /// #BeatlesMuseum

Freitag 1. September 1950: BRUNO KOSCHMIEDER eröffnet das Indra in Hamburg, wo die BEATLES 1960 spielen werden.

Sonntag 1. September 1963: BEATLES machen in Manchester Aufnahmen für BBC-Fernsehsendung *BIG NIGHT OUT*.

Dienstag 1. September 1964: Zum ersten Mal erscheint in den USA die BEATLES-Fanzeitschrift *THE BEATLES BOOK*.

Mittwoch 1. September 1965: Die BEATLES-Single *HELP!* wird in der USA vergoldet.

Freitag 1. September 1967: CLIVE EPSTEIN übernimmt Leitung der Managerfirma „NEMS Enterprises“.

Montag 1. September 1969: Vorbestellte BEATLES-LP *ABBEY ROAD* 26 Tage vorab vergoldet.

Samstag 1. September 1973: WINGS in Lagos (Nigeria) mit Aufnahmebeginn für LP *BAND ON THE RUN*.

### RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

**Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!**



Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: [BeatlesMuseum@t-online.de](mailto:BeatlesMuseum@t-online.de) / Internet: [www.BeatlesMuseum.net](http://www.BeatlesMuseum.net) / Facebook: [BeatlesMuseum](https://www.facebook.com/BeatlesMuseum)

Bestellungen auch telefonisch möglich / **Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0**

**Briefe innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

**Pakete innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

**Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.**

**Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.**

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraph 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

## THINGS - BEATLES-Magazin

Wahlweise auf Deutsch oder English / **Optionally in English or German**

**1x Juni und 2x Juli 2023: Die aktuellen THINGS-Magazine, jeweils auf Deutsch und auf English:**

**1x June and 2x Juli 2023: The current THINGS magazines, each in English and in German:**



Inhalte der abgebildeten THINGS-Ausgaben: Einfach Abbildung anklicken.

Contents of the THINGS issues: Just click on the image.

Inhalte aller THINGS-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of all THINGS issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)